

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 30. Juni 2009

Zunehmende Verschmutzung im Rheingauviertel

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie er die zunehmende Verschmutzung im Rheingauviertel (durch Ablagerung von Abfall auf Bürgersteigen) und die oft fehlende zeitliche Abstimmung zwischen Handkehrern und Kehrmaschinen abstellen will;
2. ob er eine Möglichkeit sieht, die unterschiedliche Reinigungszuständigkeit zwischen Straßenbegleitgrün (Grünflächenamt) und Bürgersteig / Straße (ELW) zusammenzuführen.

Beschluss Nr. 0048

1. Der Antrag wird durch die mündlich gegebenen Informationen von Herrn During, Entsorgungsbetriebe der Landeshauptstadt Wiesbaden, hinsichtlich der zeitlichen Differenz zwischen Handkehrern und der sich anschließenden maschinellen Aufnahme sowie der Einstufung der Reinigung in die Reinigungsklassen nach der Straßenreinigungssatzung sowie sich den daraus ergebenden Reinigungspflichtigen für erledigt angesehen.
2. Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass im Interesse eines sauberen Stadtbildes wilde Müllablagerungen bereits durch das Kehrpersoneal gemeldet werden sollen und sich somit Langzeitablagerungen rechtzeitig verhindern lassen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.
(Ziffer 2)

Kopp
Ortsvorsteherin